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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Biebrich am 27. Januar 2010

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0014 

Fragen aus der Bürgerfragestunde, die vom Ortsbeirat nicht direkt beantwortet werden 
konnten:

a) Stadtteilbibliothek
Frau Schmidt-Arlt und Frau Stuhl weisen auf eine Äußerung des Schulleiters der 
Wilhelm-Heinrich-von-Riehl-Schule hin, wonach die Riehlschule dringend die Räume 
der Stadtbibliothek benötigt und er den Auszug der Bibliothek wünscht.

OV Gores erklärt, dass der Schulleiter alle Wünsche äußern kann. Der Ortsbeirat 
sieht die Notwendigkeit für die Stadtteilbibliothek und wird dies auch gegenüber der 
Schulleitung und dem Magistrat vertreten!

b) Dank an den Ortsbeirat
Frau Schmidt-Holighaus bedankt sich für die gute Arbeit des Ortsbeirates Biebrich in 
den zurückliegenden Jahren. Gemeinsam mit dem Ortsbeirat sei im Bereich der 
Waldstraße viel Positives geschehen. Die Bürger sollten nicht nur Kritik üben, 
sondern auch Lob und Dank für das politische Engagement aussprechen!

c) Kastanien in der Straße „Am Schlosspark“
Herr Dr. Wald weist darauf hin, dass die Kastanienbäume in der Straße „Am 
Schloßpark“, sowohl die im Schlosspark, als auch die auf dem Seitenstreifen, im 
letzten Jahr von der  Kastanien-Miniermotte befallen waren und im Herbst eine 
fachgerechte und dringend notwendige Entsorgung des Laubes unterblieben ist.

Der Ortsbeirat wird diese Kritik an das Grünflächenamt und an das Hessische 
Immobilienmanagement weitergeben und um entsprechende Informationen bitten.

d) Weitere Frage
Weitere Fragen wurden vom Ortsbeirat direkt beantwortet, und zwar zu den Themen:
-  Biomasseheizkraftwerk (Behandlung im Ortsbeirat sobald das Gutachten vorliegt)
-  Rettbergsaue (im Rahmen der Tagesordnung)
-  Bebauungsplan Friedrich-Bergius-Straße ( im Rahmen der Tagesordnung)
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